
L’Église a trahi sa confiance en acceptant le 
mensonge selon lequel Dieu dirige Son royaume comme 
Satan dirige le sien, c’est pourquoi Dieu vous appelle hors 
de Babylone. Nous devons cesser de chercher à instaurer 
la justice sociale par davantage de lois, de règles et de 
sanctions. Au lieu de cela, nous devons rechercher la vraie 
justice en:

	•   Aimant chaque personne comme Dieu l’aime
	•   Donnant gloire à Dieu en pratiquant Ses méthodes 

dans nos vies

L’heure dans l’histoire est venue pour que les 
gens portent un jugement juste sur Dieu, pour que les 
gens l’adorent en tant que Créateur qui a utilisé des lois 
de conception – et non des règles sataniques de type 
babylonien – pour créer les cieux, la terre et la mer.

adorer Dieu mais Le trahissent en donnant leur cœur et leur 
esprit à un faux dieu qui fonctionne comme un dictateur, 
un dieu qui établit des règles comme le font les humains et 
utilise son pouvoir pour infliger une punition pour le péché, 
un dieu qui exige des règles légales (paiements) pour expier 
le péché.

TCette fausse vision est dangereuse pour votre cœur 
et votre esprit. Pourquoi? Parce que de telles idées mèneront 
finalement à la formation de la bête de l’Apocalypse, qui 
cherchera à obtenir diverses formes de “justice” par le biais 
de lois gouvernementales, allant même jusqu’à tuer ceux qui 
n’ont pas la bonne religion (Apocalypse  13:16).

Nous sommes dans le monde de Satan, et pourtant 
une grande partie du christianisme embrasse et enseigne 
le système de justice du monde comme s’il s’agissait du 
royaume céleste de Dieu. Babylone la prostituée représente 
l’impérialisme religieux, et le monde entier se tourne 
désormais vers la bête, célébrant le recours à des lois 
imposées et à leur application coercitive pour obtenir sa 
fausse justice.

L’Évangile de Jésus cherche à guérir les cœurs 
corrompus des gens en gagnant et en transformant les 
cœurs et les esprits dans l’amour et la vérité, ce qui est le seul 
moyen de véritablement résoudre le problème du péché et 
de toute injustice.

les cœurs pour un code juridique qui punissait les 
mauvais comportements:

La réaction de l’Église face à l’immoralité, ses 
immenses efforts pour faire respecter la loi 
et la moralité, et sa réponse aux conduites 
lâches dans les domaines éthiques sont 
étroitement liées à l’erreur de confondre 
l’Église et la société... La perversion a donc 
été de faire de l’Évangile une loi... l’erreur 
a été de traiter cela sur le plan moral et 
juridique au lieu de suivre l’exemple de Paul, 
qui travaille toujours de la question morale 
à la question spirituelle, revient à l’essence 
de la révélation en Christ, et de là découlent 
des modèles de conduite cohérents avec la 
foi et l’amour. L’Église n’a pas fait cela. Elle se 
mettait ainsi au même niveau que le monde 
et traitait les questions morales sur le plan 
moral plane (p. 88, 89).

Êtes-vous dans la Babylone 
spirituelle?

Babylone représente ceux qui prétendent 
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Sortez de Babylone!
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SORTEZ D’ELLE!

BABYLONEBABYLONE
LA MÈRE DES PROSTITUÉES



  la Bible, Babylone, un 
  empire historique dirigé   
  par le roi Nabuchodonosor, 

est utilisée aujourd’hui comme symbole du royaume 
de Satan: 

MYSTÈRE 
BABYLONE LA GRANDE 

LA MÈRE DES PROSTITUÉES 
ET DES ABOMINATIONS DE LA TERRE

(Apocalypse  17:5).

La Bible décrit la corruption de Babylone et 
comment son influence est si grande que même le 
peuple de Dieu est pris dans ses mensonges. `Mais 
Dieu vous appelle maintenant à vous libérer de  
ses mensonges :

Il cria d’une voix forte: “Elle est tombée, [elle 
est tombée,] Babylone la grande! Elle est 
devenue une habitation de démons, un repaire 
pour tout esprit impur, un repaire pour tout 
oiseau impur et détestable. En effet, toutes 
les nations ont bu du vin de la fureur de sa 
prostitution, les rois de la terre se sont livrés 

avec elle à l’immoralité et les marchands de la terre se 
sont enrichis grâce à la démesure de son luxe.”  Puis 
j’entendis une autre voix venant du ciel qui disait: 
“Sortez du milieu d’elle, mon peuple, afin de ne pas 
vous associer à ses péchés et de ne pas être victimes 
de ses fléaux.” (Apocalypse  18:2–4).

Pourquoi Babylone est-elle la mère des prostituées, 
l’ancêtre symbolique de la puissance de la fin des temps qui 
fait la guerre au peuple de Dieu dans ces derniers jours?

Une prostituée est une personne qui a des relations 
intimes avec une autre personne qui n’est pas son conjoint. 
Ainsi, dans la symbolique biblique, une prostituée est une 
croyante infidèle ou une église qui revendique sa loyauté 
envers Jésus tout en le trahissant en promouvant les 
méthodes du monde.

À l’inverse, une femme pure représente l’épouse juste 
du Christ, celle qui aime et met en pratique les méthodes de 
Dieu dans sa vie. Une prostituée représente la trahison de 
cette relation conjugale symbolique.

Comprenant ce symbolisme, pourquoi Babylone est-
elle appelée la mère des prostituées? 

La Mère des Prostituées
Parmi les différentes nations qui ont fait la guerre 

contre Israël aux temps bibliques, Babylone a été la première 

à avoir un code juridique codifié ; aujourd’hui, il est connu 
sous le nom de Code d’Hammourabi.

Ce système gouvernemental ne fonctionnait 
pas sur les principes de vérité et d’amour de Dieu qui 
transforment le cœur et l’esprit, mais plutôt sur des 
règles imposées par la peur du châtiment.

Dieu est Créateur et Ses lois sont des lois de 
conception, les protocoles de la vie, y compris la loi de la 
gravité, la physique, un mode de vie sain et même les lois 
morales. Toute violation de ces lois finit naturellement par 
nuire au contrevenant sans qu’il soit nécessaire de recourir 
à une sanction externe.

Mais les royaumes de Satan sur Terre établissent des 
règles et les appliquent en infligeant des punitions.

Babylone était gouvernée par Nabuchodonosor, 
qui ne connaissait pas Dieu au départ, mais qui L’a ensuite 
accepté comme Seigneur. Avec un roi croyant régnant 
sur elle, Babylone est devenue une prostituée qui a trahi 
Dieu en acceptant la postérité de Satan, le mensonge 
selon lequel Dieu dirige Son univers comme Satan et les 
humains dirigent leurs royaumes sur Terre.

Le vin de Babylone
Le vin est une métaphore parfaite des 

enseignements de Babylone, car l’alcool perturbe la 

pensée, altère le jugement, tout en permettant aux 
gens de se sentir en sécurité ou satisfaits. La méthode 
de loi imposée de Satan est le vin que les gens ont 
ingéré, perturbant leur pensée, altérant leur jugement, 
tout en se sentant en sécurité ou satisfaits.

C’est la méthodologie de “l’État de loi” de Satan 
dont le monde entier s’est enivré, à tel point que 
presque tout le monde croit que le chemin vers la vraie 
justice passe par des lois légalement imposées et leur 
application coercitive, plutôt que par la manière divine 
de guérir le cœur humain.

Lorsque Nabuchodonosor a accepté le Dieu de 
Daniel, il a immédiatement adopté des lois pour tuer 
quiconque parlait contre Dieu (Daniel 3:29). C’était la 
semence de Satan qui portait du fruit : “Adorez Dieu ou 
soyez tué.” Combien de personnes à travers l’histoire 
ont été trompées en faisant exactement cela? Même 
les chrétiens ont accepté la postérité de Babylone, ses 
idées sur la loi et la justice, commettant ainsi l’adultère 
avec elle.

Dans son livre La Subversion du Christianisme, 
Jacques Ellul décrit l’histoire de la façon dont le 
christianisme s’est enivré du vin de Babylone et a 
commis l’adultère spirituel. Il détaille ici comment 
l’Église a trahi l’évangile de Jésus qui transforme 

Dans


